

Gestern Abend ereignete sich auf der Baustelle des in Sanierung befindlichen Verbandsgebäudes des RSGV leider ein Zwischenfall, der zu einer Sperrung der umliegenden Straßen führte.

Was war passiert:

Im Rahmen der konstruktiven Rückbaumaßnahmen in der Kirchfeldstraße wurde entgegen der statischen Planung durch unsachgemäße Arbeiten eine Wand derart beschädigt, so dass wegen der nun notwendigen statischen Neuberechnung das Gebäude geräumt werden musste. Das Gebäude war in einem „statisch unbestimmten“ Zustand. Die Aufsichtsbehörden sind durch die zuständigen Bauverantwortlichen sofort informiert worden. Diese haben - um jede Gefährdung auszuschließen - eine Sperrung der umliegenden Straßen vorgenommen.

Bis in den heutigen frühen Morgen haben Statiker, Prüfstatiker und Architekten intensiv daran gearbeitet, Klarheit zum Zustand des Gebäudes herzustellen. Gegen 03:30 Uhr stand fest, dass eine Gefährdung für das Gebäude weder bestand noch besteht. Die zuständigen Behörden haben daraufhin die Sperrung der umliegenden Straßen wieder aufgehoben.

In den nächsten Tagen werden nun zunächst neue statische Maßnahmen erarbeitet und handwerklich eingebracht werden. Erst danach kann der konstruktive Rückbau des Gebäudes fortgesetzt werden.

Wir bitten alle Anwohnenden und durch die Straßensperrungen betroffenen Verkehrsteilnehmer um Entschuldigung für die aufgetretenen Unannehmlichkeiten und danken den Einsatzkräften von Polizei, Feuerwehr und Stadtverwaltung für die gute und professionelle Zusammenarbeit.

Düsseldorf, 14. November 2018